



# 2年学年通信

## 立志式が行われました

3日(月)に立志式が行われました。様々な方々からお祝いの言葉をいただき、立志者代表として森岡咲至さんが市民憲章を朗読し、木下聖菜さんが立志の言葉を述べました。そして、記念講演として北國銀行ハンドボール部 HoneyBee の河田知美さんにお話しいただきました。みなさんは何を感じ、何を決意しましたか?「志を立てる」とは、必ずしも将来の夢を決意することだけではありません。自分がどんな人になりたいか、どんな人生を送りたいのかを考え、努力を始めるきっかけになるといいですね。



### 生徒の感想より

○ 立志式を通して人生の節目節目を大切にしていくことが大切だと思いました。また、何か目標を立て、それが叶えられるような環境であることに感謝をしたいと思いました。夢や目標を叶えるための行動力や実力を身につけるだけでなく、人間性を身につけることを忘れないで、たとえ実現しなかったとしても、後悔のないようにしたいと思いました。

○ 中学生から社会人まで道は遠そうに見えるけど、夢をしっかりと決めて、宣言して、そこから「アップロード」をし続けることでより自分に合った夢を叶えていけるんだなと分かりました。

○ 今まででは、目標を決めることもありなくそれに向かって努力することも全力ですることはなかったので、河田さんの話でもあったように、よく目に入るところに部活や受験の目標を書き、「楽しく、自分のやりたいこと」を中心に考えて、達成できるよう様々な手段を利用して全力で走っていけるようになります。

○ 河田さんの講演では、夢を1つにしぶらなくても目標に向かって楽しく努力することが大切だと分かったので、まずは夢や目標を考えていきたいと思いました。私はこれから夢や目標に対しては真剣に、前向きに努力を重ね、周囲には感謝を伝えられるようになります。

自分の夢を宣言する。  
自分の意志で選択する。  
過程を大切にする。

○ 私はいつも何かするとき過程を大切にしようと思わなかったので、これからは過程を大切にしようと思いました。そして、「自分の意志で選択する」という言葉も大切にしようと思いました。私はいつも家族や友達についていくばかりで自分で考えることがあまりなかったです。なので、これからは自分の意志でちゃんと考えて選択していくこうと思いました。



# 百人一首大会



2月5日（水）の5限に、延期になっていた百人一首大会が開催されました。

一首読むたびに、白熱した戦いが繰り広げられ、あちらこちらから歓声が上がる、とても楽しい時間となりました。この日のために、自学で札を覚える練習をしたり、チームで作戦を立てたりと、各クラスで準備するのも楽しかったですね。終わった後も、「すごく楽しかった！」「頑張って覚えたからいっぱい取れてうれしい！」「1枚差で負けて悔しい！またやりたい！」等の感想を話してくれる人がたくさんいました。

学年みんなでやると、百人一首がもっと楽しくなりましたね。残りの1か月半、「チーム2年生」でがんばっていきましょう！

